



6 Pièces

212 m²

Réf. 5231-5195559

2 400 000 €

St-Gervais-les-Bains

Maison à vendre (74170)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Chalet familial de construction traditionnelle pensé par un constructeur local de renom, situé à Saint Nicolas de Véroce, charmant village de montagne entre Saint Gervais et les Contamines à proximité immédiate des pistes de ski du Domaine Evasion Mont-Blanc. Ce chalet est doté de beaux volumes et d'une surface d'environ 240 m² sur trois niveaux : Il se compose de 6 pièces, dont 4 chambres en-suite ainsi qu'une magnifique master avec salle de bain ouverte. Edifiée sur un terrain d'une superficie de 835 m², la propriété est exposée Sud-Est avec une vue panoramique de la chaîne du Mont-Blanc à ...

Traditionally-built family chalet designed by a well-known local builder, located in Saint Nicolas de Véroce, a charming mountain village between Saint Gervais and Les Contamines, very close to the ski slopes of the Domaine Evasion Mont-Blanc. This spacious chalet offers around 240 sq-m of living space on three levels. It comprises 6 rooms, including 4 en-suite bedrooms and a magnificent master bedroom with open-plan bathroom. Built on 835 sq-m of land, the property faces south-east with panoramic views of the Mont Blanc and Aravis ranges. The spaciousness, light, location and rarity of ...

CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

